
Estratto del verbale del Consiglio di Istituto del 15 dicembre 2021 

 

Il giorno 15 dicembre 2021 alle ore 15 30 si è riunito in modalità on line il Consiglio di Istituto con il 

seguente O.d.G.: 

1. Discussione su eventuale autogestione 17/22 dicembre 2021. 

…OMISSIS… 

Apre la discussione la Presidente, illustrando quanto richiesto dagli studenti riguardo la proposta di 

autogestione degli studenti inviatale dalla Dirigente. Nel corso del dibattito, emergono varie problematicità. 

Nello specifico si evidenziano le seguenti possibili criticità: 

1. Un unico orario di entrata di tutti gli studenti è contrario alle disposizioni prefettizie riguardo le 

entrate scaglionate. 

2. Lo svolgimento di tali attività potrebbe aumentare il pericolo relativo all’emergenza Covid a causa 

di un eventuale mancato controllo della presenza dei dispositivi di prevenzione nonché del 

distanziamento. 

3. L’accesso ai laboratori e alle aule attrezzate non può essere concesso agli studenti ove non vi sia la 

presenza di un docente della specifica materia professionale. 

4. Non risulta chiaro al Consiglio d’Istituto in quale modalità saranno controllate le presenze degli 

studenti. 

Dopo ampio dibattito, il Consiglio di Istituto delibera di sottoporre tali criticità all’Assemblea degli studenti 

che si terrà il giorno 16/12 alle ore 10.00. 

…OMISSIS… 

Non avendo altro da discutere, la seduta è tolta alle ore 16.30. 

 

Il Presidente del Consiglio di Istituto  

Federica Sanna 

 

 

      

 

 


